

# *Cuba termine 6e au mondial de baseball pour les moins de 18 ans*

---



La Havane, 11 sept. (RHC).- Cuba a terminé 6e au championnat du monde de baseball pour les moins de 18 ans qui vient de se disputer à Thunder Bay, une localité de l'Ontario canadien.

Les jeunes cubains n'ont gagné aucun match de la super étape des finales du tournoi. Ils ont essuyé leur dernier revers face aux Canadiens, 2 à 4. Le manager de la sélection cubaine espérait au moins améliorer la cinquième position atteinte à l'édition précédente du championnat, en 2015. Mais après trois revers d'affilée, et les deux autres essuyé pendant les éliminatoires, ils n'ont pas pu atteindre cet objectif.

Et pourtant, un jeune cubain, César Prieto, est devenu le leader des batteurs du tournoi. Il a frappé la balle 3 fois au cours de ses quatre sorties sur le terrain, y compris un triplé ce qui lui a valu de porter sa moyenne à 556. (15 balles frappées sur 27 tours à la batte.)

Les États-Unis, la seule équipe invaincue du tournoi, ont retenu leur titre. Ils égalent ainsi le record de Cuba : 4 fois champions du monde.



**Radio Habana Cuba**